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合
併
し
て
南
相
馬
市
に
な
っ

て
か
ら
の
議
会
だ
よ
り
も
本
紙

で
第
19
号
に
な
り
ま
し
た
。
定
例

会
ご
と
に
発
行
し
て
お
り
ま
す

か
ら
、
定
例
議
会
だ
け
で
も
19
回

開
催
さ
れ
た
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

続
け
て
読
む
と
ま
だ
浅
い
で

す
が
、
南
相
馬
市
の
歴
史
の
移
り

変
わ
り
が
感
じ
ら
れ
る
事
と
思

い
ま
す
。
議
会
だ
よ
り
16
号
（
昨

年
の
11
月
１
日
発
行
）
か
ら
、
よ

り
分
か
り
や
す
く
見
や
す
い
紙

面
づ
く
り
と
い
う
こ
と
で
、
編
集

内
容
を
変
え
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
で
は
私
た
ち
議
員

が
、
ど
の
よ
う
な
政
策
を
持
っ
て

議
会
や
委
員
会
に
臨
ん
で
い
る

の
か
、議
案
を
審
議
す
る
際
に
は
、

様
々
な
角
度
か
ら
議
論
し
、
議
案

が
成
立
し
て
い
き
ま
す
。
そ
の

過
程
が
感
じ
ら
れ
れ
ば
幸
い
で

す
。
ま
た
、
私
た
ち
議
員
を
も
っ

と
近
く
に
感
じ
て
頂
き
た
い
と

い
う
こ
と
で
、「
ち
ょ
っ
と
ホ
ン

ネ
」
と
い
う
一
言
を
付
け
加
え
ま

し
た
。
い
か
が
で
し
た
で
し
ょ
う

か
？
感
じ
た
こ
と
が
あ
り
ま
し

た
ら
、
私
た
ち
議
員
に
気
軽
に
話

し
か
け
て
下
さ
い
。

　

尚
、
こ
れ
ま
で
の
議
会
だ
よ
り

は
、
４
階
の
議
会
事
務
局
前
に
備

え
て
あ
り
ま
す
。
議
会
だ
よ
り
を

読
み
な
が
ら
傍
聴
し
て
頂
け
ば
、

よ
り
理
解
が
深
ま
る
と
思
い
ま

す
。
ぜ
ひ
ご
活
用
下
さ
い
。

編
集
委
員
長　

田
中　

一
正

９月の定例会（予定）
●９月８日㈬
　　本会議… 会議録署名議員の指名、会期の決定、
　　　　　　諸般の報告、議案の提出及び説明
●９月13日㈪・14日㈫・15日㈬
　　本会議…一般質問
●９月16日㈭
　　本会議…議案に対する質疑
●９月17日㈮
　　常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
●９月21日㈫・22日㈬・24日㈮
　　決算審査特別委員会
●９月30日㈭
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）

※この日程は変更されることがあります。
　 　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
　●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311
　●市のホームページ
　　http://www.city.minamisoma.lg.jp/

　６月14日から 16日に一般質問があ

り、傍聴しての感想を述べさせていただ

きます。

　一部の議員には、１月の市長選挙結果

の影響からか、チラシを掲げ、市長に対

して市政とは関係の無いと思われるよう

な個人的なことまで、重箱の隅をつつく

ようなやり方で質問を続ける場面があり

ました。

　このような言動を、議会の中で議長を

含めて誰も注意するでもなく、傍聴して

いて全く不愉快な思いをしました。今回

の発言（質問）は、桜井市長を選んだ市

民を侮辱するのと同じではないかと思い

ます。

　南相馬市内では、仕事が無く生活に困っ

ている市民が多数いる中で、市議会議員

に望むことは、仕事を増やすことや景気

を良くすることであり、市民の幸せに繋

がる行動をしてほしいということです。

　議員の議会での議論には、是非、前向

きで建設的な発言をしてほしいと感じた

次第です。

市議会を傍聴して
（原町区／伏見　清明さん）

議会
傍聴記

　

議
会
運
営
の
参
考
と
す
る
た
め
、
議

場
出
入
口
に
「
投
書
箱
」
を
設
置
し
ま

し
た
。
本
会
議
を
傍
聴
し
た
感
想
、
意

見
や
要
望
な
ど
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ

い
。

備え付けの用紙をご利用ください

20市議会だより　　みなみそうま（Vol.19）

市議会傍聴市民アンケートをはじめました




